

Barcarola vuelve con energía renovada

Volvemos con muchas ganas e ilusión, porque la moda infantil de ceremonia es nuestra pasión.

En Barcarola, tenemos nueva directiva, con una gran trayectoria en el sector, con el fin de renovar energías y superar nuevos retos pero conservando nuestra esencia y el estilo que siempre nos ha representado.

Así que, nuestro apreciado equipo creativo de siempre, liderado por los diseñadores Mariem Escrivá y Jesús Amorós, seguirá aportando valor a nuestra marca.

Queremos emocionar y cautivar de nuevo con nuestros diseños y volver a ofrecer la mejor propuesta del mercado.



b c r l
original